

Journée du Nouvel Arrivant

Journée Fermes Ouvertes le 2 avril 2011



Dans une époque où l'agriculture est au cœur des préoccupations du consommateur moderne tant dans son assiette que dans son environnement, force est de constater qu'il ne connaît que peu ou mal le monde agricole !

Comme chaque année, la Chambre d'Agriculture du Gers, la FDSEA et les JA vous invitent à la Journée du Nouvel Arrivant.

Cette manifestation destinée à la rencontre et à la découverte de l'agriculture locale rassemble agriculteurs et ruraux, citadins et néo-ruraux afin de «Mieux se connaître pour Mieux vivre ensemble».

Le Gers, département rural, à la fois calme et vivant, pétri de traditions et dynamique offre à tous ses habitants un cadre de vie unique, agréable et calme, riche en relations humaines, rempli de produits et services de qualité. L'activité agricole est la meilleure garantie pour préserver ce trésor : entretien des paysages, voisins agriculteurs présents et impliqués dans le territoire, maintien d'une activité dynamique et

d'emplois locaux, production de produits et services dont la qualité n'est plus à démontrer.

Fort de son patrimoine, de ses valeurs et de son savoir-faire, le Gers a une tradition d'accueil car «Le Bonheur, ça se partage».

Ambassadeurs de ce bonheur, les agriculteurs ouvrent leurs fermes pour faire découvrir et transmettre l'Esprit Gersois le 2 avril 2011.

Au programme : présentation de la ferme, buffet campagnard, échange et rencontre, jeux, animations, ... : mieux se connaître pour mieux s'apprécier, mieux se comprendre pour mieux vivre ensemble : Un rendez-vous pour «Vivre la Campagne de Plus Près» à ne pas rater !

Pour plus de renseignements :
Chambre d'Agriculture du Gers
au 05 62 61 77 77.
ca32@gers.chambagri.fr
www.gers.chambagri.fr

